

Riviera
Realty

19 Pièces

405 m²

Réf. 83838521

1 380 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village médiéval des Arcs dans le Var, découvrez ce charmant gîte de 400 m² au calme, niché au cœur de la verdure et offrant une vue apaisante. À mi-chemin entre les Gorges du Verdon et la Côte d'Azur, cet établissement bien entretenu est un petit coin de paradis pour les amoureux de la nature. Randonnées avec panoramas, escalades et kayak dans les gorges, cyclisme sur des routes pittoresques, golf à proximité et détente sur les plages de la Côte d'Azur. Le gîte, sur un terrain de 7890 m², comprend trois bâtiments de 110 à 170 m² chacun dans un parc arboré, abritant 6 confortables ...

Charming 400 m² Bed & Breakfast, peacefully nestled in the greenery with soothing views, near the medieval village of Les Arcs in the Var, halfway between the Gorges du Verdon and the Côte d'Azur. This well-maintained establishment represents a little corner of paradise for nature lovers. Hiking with views, climbing and kayaking in the Gorges, cycling on scenic routes, golfing nearby, and relaxing on the beaches of the French Riviera. The property, on 7890 m² of land, includes three buildings of 110 to 170 m² each in a park planted with old trees, housing 6 comfortable apartments for 2 to 6 ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

